

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO. 14

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MARDI, LE 18 FEVRIER 1964

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Jules Léger, actuellement ambassadeur du Canada en Italie, au poste d'ambassadeur en France. M. Léger succède à M. Pierre Dupuy, nommé il y a quelque temps commissaire général de l'Exposition mondiale du Canada, qui aura lieu en 1967. On fera connaître ultérieurement le nom du successeur de M. Léger à Rome.

M. Léger est né à Saint-Anicet (Québec) le 4 avril 1913. Il étudia à l'Université de Montréal et à l'Université de Paris (Sorbonne). Rédacteur au journal Le Droit d'Ottawa de 1938 à 1939, il est censeur adjoint des journaux de 1939 à 1940. De 1939 à 1942 il donne des cours à l'Université d'Ottawa sur l'Histoire diplomatique et l'actualité.

M. Léger entre au ministère des Affaires extérieures en 1940 et il est affecté à Santiago et à Londres de 1943 à 1949. Revenu en 1949 à Ottawa, il est prêté au cabinet du premier ministre jusqu'au mois d'août 1950. Il est nommé sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures en 1951 puis ambassadeur au Mexique en 1953. Rentré à Ottawa en 1954, il devient sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. En 1958 il est nommé ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique nord et de l'Organisation européenne de coopération économique à Paris. [En mai 1962, il est nommé ambassadeur en Italie, poste qu'il occupait depuis lors. M. Léger est marié et père de deux enfants.